

Berita Dukacita

SUSTER MARY ELAINE

ND 4698



(dahulu Sr. Mary de Angelo)

Elaine Ruth KREBS

Provinsi Maria dikandung Tanpa Noda, AS

Tanggal dan Tempat Lahir	6 Juni 1930	Newport, KY
Tanggal dan Tempat Profesi	16 Agustus 1959	Covington, KY
Tanggal dan Tempat Meninggal	6 Desember 2022	Covington, KY
Tanggal dan Tempat Pemakaman	10 Desember 2022	Covington, KY

Suster Mary Elaine (sebelumnya Suster Mary de Angelo) dilahirkan dalam keluarga penuh kasih Stephen dan Carolyn Krebs sebagai anak ketiga dari lima bersaudara. Keluarganya sangat bahagia dan penuh iman. Mereka sangat menghayati nilai-nilai agama Katolik dan menjadi pedoman yang sangat penting dalam kehidupan sehari-hari mereka. Elaine menerima pendidikan dasarnya di Sekolah St Stephen, Newport, Kentucky, dan lulus dari Notre Dame Academy, Covington, Kentucky. Setelah lulus SMA, Elaine belajar tata rias dan menjadi ahli kecantikan yang sukses selama beberapa tahun. Setelah Tuhan terus menerus mengingatkan, dia menjawab panggilan dan masuk komunitas Suster-suster Notre Dame pada bulan September 1956.

Suster Elaine menerima gelar Sarjana Seni di Villa Madonna College (Universitas Thomas More), dan Magister Pendidikan di Universitas Kentucky. Ia berkarya sebagai pengajar di kelas selama lebih dari empat puluh lima tahun, dimulai dengan kelas satu di St. John, Covington, Kentucky, kemudian mengajar kelas dasar di Keuskupan Covington, Kentucky, dan Keuskupan Agung Cincinnati, Ohio. Selain itu, pelayanannya membawanya sampai ke Sekolah Our Lady of Fatima, Birmingham, Alabama, dan Sekolah Holy Trinity, di Harlan, Kentucky. Suster berperan penting dalam membantu anak-anak yang membutuhkan sedikit lebih banyak bantuan untuk mengatasi kesulitan membaca. Karya pelayanannya yang paling lama dan terakhir adalah di Sekolah St Therese, Southgate, Kentucky, di mana ia berkarya selama delapan belas tahun. Suster dikenal sebagai guru yang baik, tenang dan konsisten. Dia merasa pendidikan adalah profesi yang memperkuat iman anak-anak akan kasih dan kebaikan Tuhan.

Ketika Suster Elaine didiagnosa menderita demensia, ia pindah ke St. Joseph Heights pada tahun 2006. Meskipun beberapa hari lebih sulit daripada yang lain, dia selalu senang dengan kunjungan dari saudara perempuannya Bernice, yang sangat dekat dengannya. Kunjungan dengan anggota keluarga lainnya juga memberinya banyak kegembiraan.

Seiring berjalannya waktu Suster menjadi kurang komunikatif tetapi tetap mempertahankan sikapnya yang lembut. Dia benar-benar penuh dengan kasih Tuhan dan membagikannya kepada semua orang yang berinteraksi dengannya.

Suster Mary Elaine pulang ke rumah Tuhan dengan damai pada tanggal 6 Desember 2022. Semoga dia sekarang dipeluk oleh cinta dan kedamaian tanpa batas dari Tuhan kita yang Mahabaik dan Maha Pemurah.